

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah yang telah memberikan Rahmat dan Karunia-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan karya ilmiah yakni skripsi yang berjudul “PENEGAKAN HUKUM TINDAK PIDANA EKSPLOITASI ANAK SEBAGAI PENGEMIS JALANAN BERDASARKAN UNDANG-UNDANG NOMOR 35 TAHUN 2014 TENTANG PERUBAHAN ATAS UNDANG-UNDANG NOMOR 23 TAHUN 2002 TENTANG PERLINDUNGAN ANAK” yang merupakan salah satu syarat dalam meraih gelar Sarjana Hukum di Fakultas Hukum Universitas Islam Bandung. Dan tidak lupa Shalawat serta salam kita curahkan kepada Nabi kita Muhammad SAW beserta keluarganya, para sahabat-sahabatnya dan untuk seluruh umatnya. Penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini, sehingga skripsi ini masih jauh dari kata kesempurnaan. Walaupun dengan segala keterbatasan, penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk memberikan yang terbaik dan selama dalam proses penyusunan skripsi ini, banyak sekali pihak yang telah membantu memberikan kemudahan, dorongan dan bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada Ayahanda tercinta **ROHIMAT S.SOS** dan Ibunda tersayang **IIS DEWI KURNIAWATI S.SOS** yang sangat menyayangi dan

memberikan dukungan kepada penulis. Segala pengorbanan, kasih sayang yang mereka berikan kepada penulis, mereka yang rela banting tulang untuk memenuhi segala kebutuhan penulis dan kasih sayang yang tak pernah putus mereka berikan, serta ketulusan hati tanpa pamrih dalam memberikan bantuan materil hingga mereka panjatkan doa-doa yang tulus agar penulis selalu serta dilindungi, dimudahkan dan dilancarkan hingga mendapat kesuksesan selama menimba ilmu hingga akhirnya penulis dapat meraih gelar sarjana.

Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan juga rasa terimakasih kepada pihak - pihak yang telah memberikan bantuan berupa bimbingan, kritik, motivasi dan saran selama menjalani pendidikan di Fakultas Hukum Universitas Islam Bandung dan juga selama proses penulisan skripsi ini berlangsung, yaitu kepada :

1. Yang terhormat Bapak Prof. Dr. Edi Setiadi, S.H.,M.H. Selaku Rektor Universitas Islam Bandung beserta staf dan jajarannya.
2. Yang terhormat Bapak Prof. Dr. Nandang Sambas, S.H.,M.H. Selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Islam Bandung dan Pembantu Dekan I,II,III Fakultas Hukum Universitas Islam Bandung
3. Yang terhormat Ibu Dr.Dini Dewi Heniarti,S.Hum, Selaku Ketua Bagian Hukum Pidana Fakultas Hukum Universitas Islam Bandung dan selaku pembimbing saya yang telah mengarahkan penulis dengan baik sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

4. Yang terhormat Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Hukum Universitas Islam Bandung, yang telah memberikan manfaat berupa ilmu pengetahuan, nasihat, dan bantuan lainnya kepada penulis.
5. Yang terhormat seluruh Staf Tata Usaha Fakultas Hukum Universitas Islam Bandung yang telah melayani urusan administrasi dan bantuan lainnya.
6. Yang terhormat Bapak Indra Nugraha S.Sos, dari DINSOSNANGKIS Kota Bandung yang telah membantu penulis dalam memperoleh data.
7. Yang terhormat Guru-Guru SD, SMP, SMA yang telah memberikan ilmu sehingga penulis dapat meraih jenjang yang lebih tinggi.
8. Terimakasih untuk keluarga tercintaku dan Adik-adiku Shalfa Nursalsabila Risdi, Dzakir Attahulah Muwaffaq Risdi, Mamah Neneng, Nenek Bandung, Teh Fitri, atas doa dan dukungannya.
9. Terimakasih kepada teman-teman sekaligus Para sahabatku Ilham Farras, Meldy, Agam, Ody Redy, Hikmat, Ridwansyah, Rio Razaka, Raka Hans, Sultan, Ryan, Nurul Huda, Daffa, Hirfan Tri, Ikhsan, Apud Doa, serta kabahagiaan yang telah kalian berikan selaku teman-temanku.
10. Terimakasih kepada sahabat-sahabat Terbaik ku yang telah membantu penulis selama di Universitas Islam Bandung ini : Gilang Febriyanto, Giovaldi, Alfian Prasurya, Reza Anggarabumi, Muhammad Desga Pratama, Furqon Roy Alfaridzi. serta seluruh teman-temanku di Faklutas Hukum Universitas Islam Bandung yang tidak bisa di sebutkan satu persatu oleh penulis. Penulis mengucapkan terimakasih banyak atas kebersamaan dan bantuannya selama ini.

11. Dan untuk semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih atas segala bantuannya, semoga Allah SWT membalasnya dengan pahala yang berlipat ganda.

Harapan penulis semoga skripsi ini memberikan banyak manfaat kepada semua pihak, terutama mahasiswa Fakultas Hukum, sehingga dapat dapat mengembangkan dan meningkatkan kualitas materinya di masa yang akan datang.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, 23 Januari 2019

Penulis